

Édito

« L'équipe de la Cité éducative a le plaisir de vous décliner les actions menées ces derniers temps.

Nous pouvons encore nous réjouir du fort partenariat que le lycée entretient avec l'Allemagne afin de présenter des actions de qualité et qui correspondent aux besoins de notre territoire transfrontalier. C'est un atout pour la Cité éducative de Behren.

Vous découvrirez ainsi deux manières de décliner l'approche de la langue allemande dans notre secteur particulier.

Et enfin vous constaterez avec le projet émotions que ce n'est pas parce qu'on est en CP ou CE1 qu'on n'est pas capable d'écrire, construire et produire de belles choses.
Bonne lecture ! »



UNE VUE DE L'ÉTABLISSEMENT

Trouvant l'inspiration au cœur de leur lycée, les étudiants ont choisi de croquer les enseignants : « on a imaginé une petite histoire qui met en scène notre prof de carrosserie, raconte Johan. Je fais les croquis et Nathan s'occupe d'ajouter les détails ».



Les lycéens de Hurlevent croquent leur vie dans une BD

Charlie Zanello, dessinateur mosellan, a accompagné les élèves du lycée professionnel Hurlevent dans la production d'un mini album sur leurs années lycée.

C'est dans le cadre des Nuits de la lecture que le dessinateur a été invité afin d'animer un atelier avec les lycéens : « L'objectif est de réaliser une petite BD dans laquelle on se raconte soi-même. » explique Charlie Zanello habitué à cet exercice puisque ce dernier a déjà travaillé 1 an en immersion au sein de la Maison de la radio à Paris.

C'est lors de la phase d'observation que les élèves ont débuté leurs croquis avant de finaliser leurs productions en y ajoutant texte et couleur. L'étape suivante a consisté à photographier la création puis à l'importer sur ordinateur. « Je leur ai montré la technique que j'utilise pour faire mes albums mais il y en a plein d'autres » explique le dessinateur messin. « C'est enrichissant aussi pour moi car la BD est un métier généralement assez solitaire » poursuit l'artiste, qui lui-même croque les lycéens.



Fiona, quant à elle, s'inspire de son prof de signalétique : « Je voulais mettre en valeur son sens de l'humour, déclare la lycéenne de terminale. Dans ma filière, on nous demande de faire des dessins très simples pour des enseignes alors que l'atelier BD offre une plus grande créativité », spécifie-t-elle.

ZOOM SUR...



DES PROJETS FÉDÉRATEURS AUTOUR DE L'AMITIÉ FRANCO-ALLEMANDE

Dans le cadre du partenariat franco-allemand, le lycée professionnel Hurlevent et le lycée BBS de Neustadt, situé en Rhénanie Palatinat, mettent en place communément des projets fédérateurs en travaillant sur les grandes étapes de la construction européenne.



Durant le séjour en France, les élèves ont réalisé des lettres boîtiers lumineuses représentant le mot « Europe ». Ils ont ensuite prolongé leur coopération en réalisant une BD dans les 2 langues pour relater les ressentis de cette collaboration.



Au cours de leur semaine en Allemagne, les lycéens ont cette fois-ci créé des horloges murales avec divers matériaux mais également restauré la Bücherbox de l'école primaire. Une cérémonie de remise de prix des LIONS ACTIVITY SCHÜLERPREIS a mis en valeur tous les projets accomplis ces dernières années entre les 2 lycées.

Bel exemple d'une amitié franco-allemande !



JOURNÉE DE LA FÊTE DE L'ALLEMAND POUR LES ÉCOLIERS ET COLLÉGIENS

Une journée fête de l'allemand, soutenue par la cité éducative, a été proposée aux élèves de cycle 3 de Behren-lès-Forbach. C'est ainsi que les 11 classes de CMI/CM2/6ème ont découvert un spectacle en allemand « Lili Engel im Saarland » puis ont participé à un atelier en allemand présenté par les enseignants du collège.

La représentation a permis aux enfants de découvrir la Sarre à travers entre autres le parc des loups, la ville de Sarrebruck ou les boucles de la Sarre...L'objectif premier du spectacle était de montrer aux élèves une région proche de chez eux.

Après le spectacle, l'équipe pédagogique du collège a mis en place des ateliers permettant aux écoliers d'explorer de manière plus approfondie les boucles de la Sarre avant une sortie sur site prévue en mai.



LE SPECTACLE DES ÉMOTIONS

Ce projet ambitieux qui a débuté en début d'année scolaire comportait plusieurs volets et s'est inscrit dans le parcours d'éducation artistique et culturelle des élèves. Chaque classe a choisi une émotion, écrit les paroles d'une chanson puis composé la musique avec l'aide d'un artiste musicien.



Un spectacle commun à toutes les classes de CP-CE1 de Behren a été présenté le 21 mars à la Maison des Associations autour de la thématique des émotions.

C'est ainsi que les familles ont découvert des mises en scène originales autour de la joie, la peur, l'amour ou encore la tristesse, le dégoût...Ce magnifique projet s'est achevé sous un tonnerre d'applaudissements de la part des familles venues nombreuses.



ESCAPE GAME JO



DANS LEURS REGARDS



LE "RÉSITRUCK"



ACTIVITÉ SLACKLINE



LIGHT PAINTING



A VENIR...



L'art-thérapie au service des plus fragiles

Action nutrition / équilibre alimentaire

Sortie aux boucles de la Sarre pour les CMI/CM2/6EME

Les lycéens et le BBS de Neustadt visite de l'entreprise internationale Kömmerling à Pirmasens en Allemagne

Nous suivre sur ...



@Cite_educBehren



Cité éducative Behren



Contact : cite-educative@ville-behren.fr